



## La Gouesnière

### Les écoliers plantent trois chênes pour le climat



Les enfants des écoles locales ont planté trois chênes pour le climat à l'occasion de la Cop 21.

Demain se terminera la conférence des Nations-Unies pour le climat à Paris. À l'initiative de l'AAEPG (l'Amicale des anciens élèves et anciens enseignants de l'école publique de La Gouesnière) avec le soutien de la municipalité, jeudi 10 décembre, les écoles locales ont été invitées à planter des arbres dans le Bois-Renou.

Accompagnés de leurs enseignants, de parents, de Louis Després conseiller municipal et d'adultes mobilisés à cette occasion, les enfants ont d'abord posé leurs questions à Jean-Paul Aubry, président de l'AAEPG et à Eric Lequertier, architecte paysagiste, qui leur a expliqué l'importance des arbres pour la vie sur terre. « **Vous vous trouvez**

**près d'un arbre qui a 70 ans et les chênes que vous plantez ont moins de 10 ans. Vous pouvez imaginer ce qu'ils deviendront. Quand on plante un arbre c'est pour ses enfants et petits-enfants** », a déclaré Eric Lequertier.

Les enfants ont planté les chênes qu'ils viendront surveiller avec attention lors des promenades en famille dans le bois communal.

#### ■ Randonnée VTT

Mardi 15 décembre, parking du Bois-Renou, rendez-vous à 13 h 20. Départ à 13 h 30 pour le circuit La Gouesnière/Saint-Père. Participation 2 € pour les non adhérents.